

Submarinos Soviéticos a las Costas de los E.U.

WASHINGTON, mayo 21 (AP).— El anunciado aumento del número de submarinos soviéticos con proyectiles nucleares frente a las costas de Estados Unidos es considerado por funcionarios del Departamento de Defensa como una acción de poca significación militar.

Las fuentes calificaron hoy como esencialmente política la decisión de aumentar el poder de fuego nuclear de submarinos soviéticos situados a unas 1.000 millas de la costa continental de Estados Unidos.

El Ministro soviético de Defensa, Dimitri Ustinov,

anunció ayer que Moscú había aumentado el número de submarinos que operaban frente a las costas norteamericanas con misiles que podrían alcanzar sus objetivos a los 10 minutos de haber sido lanzados. El anuncio de un despliegue, lo que normalmente los soviéticos mantienen en secreto, fue con-

siderado por las fuentes de Defensa como prueba de que la acción era más política que militar y que representaba el cumplimiento de amenazas soviéticas de reponer al despliegue de nuevos misiles norteamericanos con base en Europa dentro de

—Favor pase a la página 34.



PRIMERA VISITA.— Ciudad del Vaticano, mayo 21. El Papa Juan Pablo II pronuncia un discurso durante la ceremonia oficial de bienvenida al Presidente Sandro Pertini. Esta es la primera visita oficial de un Presidente italiano a la Santa Sede en 18 años.

En Honduras

Gobierno y Oposición Combatirán la Crisis

TEGUCIGALPA, mayo 21 (ACAN EFE).— La crisis económica que padece Honduras es la peor de su historia y debe ser combatida de inmediato, acordaron hoy el gobierno liberal de Honduras y la oposición.

El gobierno hondureño en un "duro" plan de ahorro congeló los salarios de los empleados públicos, prohibió nuevas contrataciones, suspendió viáticos de representación, recortó

presupuestos de todas las instituciones y destituyó funcionarios que se resistían al ahorro.

Asimismo, se apresta a poner en funcionamiento una serie de medidas arancelarias que le permitirán una mejor captación de tributos y alzará algunos otros gravámenes, especialmente dedicados a artículos suntuarios y trámites administrativos pu-

—Favor pase a la página 34.

Continúa en el Misterio la Situación de Sajarov

MOSCU, mayo 21 (AP).— El físico Andrei Sajarov, que ha chocado con cuatro gobiernos del Kremlin como líder de los disidentes soviéticos, cumplió hoy 63 años en una situación de aislamiento impuesta por las autoridades.

El paradero de Sajarov sigue siendo un misterio 19 días después de comenzar una huelga de hambre en un desesperado esfuerzo por conseguir que su esposa Yelena Bonner fuera autorizada a viajar al extranjero para recibir atención médica.

La señora Bonner, contra la que se ha emprendi-

do una serie de ataques y se han tomado medidas de tipo legal, informó durante el fin de semana que Sajarov había sido sacado de su casa el 7 de mayo.

La agencia oficial TASS ha continuado formulando airados ataques contra la señora Bonner y confirmó que está confinada en Gorky, ciudad cerrada a los extranjeros. La agencia no ha informado nada respecto a la suerte corrida por Sajarov, sin embargo.

La huelga de hambre, el caso criminal contra la señora Bonner y la supuesta detención de Sajarov, re-

—Favor pase a la página 35.

Barletta Promete una Estrecha Relación a E.U.

PANAMA, mayo 21 (UPI).— El Presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, dijo hoy que su gobierno buscará mantener estrechos vínculos con Estados Unidos a través de un diálogo que "en todo momento estallezca con claridad las prioridades del interés nacional de Panamá".

En una entrevista exclusiva con UPI, el economista de 45 años también señaló que intentará concertar un gobierno de conciliación nacional cuyos principales objetivos serán afianzar las instituciones democráticas, reactivar la economía y lograr el desarrollo nacional.

La entrevista se produjo a 24 horas de su proclamación oficial por el Tribunal Electoral como el nuevo mandatario de Panamá.

Ardito Barletta, el candidato oficialista, quien contó con el respaldo de los militares, superó al octogenario médico Arnulfo Arias Madrid por 1.713 votos, el más estrecho margen registrado en los análisis políticos de Panamá.

El Presidente electo asumirá el cargo el 11 de octubre, al cumplirse el 16º aniversario del golpe militar que interrumpió el proceso democrático y llevó al poder al general Omar Torrijos.

Ardito Barletta habló extensamente sobre sus planes inmediatos a nivel nacional e internacional.

En el frente externo, precisó que hará algunas visitas para estrechar nexos con gobiernos de América Latina, Europa y Asia.

Al mismo tiempo, esbozó

—Favor pase a la página 35.



EMBAJADOR EN LIBANO.— Beirut, Libano, mayo 21. El Embajador de Estados Unidos en Libano, Reginald Bartholmew, saluda al Primer Ministro Rashid Karami al inicio de la entrevista en que analizaron la situación en este país. (Unifax II de UPI).

Hart Dice que Jackson Será su Vicepresidente

WASHINGTON, mayo 21 (AP).— Gary Hart, aspirante a la candidatura presidencial del Partido Demócrata, dijo que podría seleccionar a Jesse Jackson como su compañero en la papeleta si el religioso modifica sus puntos de vista sobre el Medio Oriente. Mientras tanto, el otro aspirante, Walter Mondale, rehusó decir si escogería a Hart.

Mondale y Hart se vieron involucrados en el tema del candidato a vicepresidente durante entrevistas sostenidas ayer por separado en programas de televisión. Sin embargo, ambos aspirantes, que el 5 de junio se miden en la elección interna (primaria) final, dijeron que era muy temprano para decidir sobre el segundo lugar de la papeleta.

"Creo que sería mucho presumir el seleccionar ahora a vicepresidente", dijo Mondale.

El ex vicepresidente pronosticó que conseguirá dos grandes triunfos el 5 de junio y que tendría suficientes delegados para conseguir la candidatura a la Presidencia cuando el Partido Demócrata lleve a cabo su convención nacional en julio.

"Creo que ganaré en Nueva Jersey y California", dijo Mondale. "Creo que tendré los candidatos que necesito" para conseguir la candidatura.

Hart dijo por su parte que Jackson "se ha adjudicado el derecho a ser con-

—Favor pase a la página 35.

Weinberger:

Ayuda al País es Inútil Si no se Frena Violencia

WASHINGTON, mayo 21 (UPI).— El Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, dijo hoy que los ejercicios militares en la América Central tienen por objeto respaldar a los aliados de Estados Unidos que enfrentan a fuerzas cubanas y nicaragüenses superiores en la región, no para imponer una solución militar norteamericana a los

conflictos del área.

Otra ronda de maniobras terrestres combinadas hondureño-norteamericanas comenzará el miércoles en Honduras y durará hasta el 30 de junio. Los ejercicios involucrarán alrededor de 1.000 efectivos norteamericanos, en adición a los 1.700 soldados estadounidenses que se encuentran esta-

cionados temporalmente en Honduras, según informó un funcionario del Pentágono.

Weinberger habló hoy ante un grupo de líderes cubano-norteamericanos y luego se reunió brevemente en el Pentágono con el Presidente electo salvadoreño José Napoleón Duar-

—Favor pase a la página 34.



FIFA CUMPLE 80 AÑOS.— Zurich, Suiza, mayo 21. Durante la conmemoración del 80 aniversario de fundación de la Federación Internacional de Fútbol Asociado, se reunieron en Suiza (de izquierda a derecha), el gobernador de Zurich, Thomas Wagner, Juan Antonio Samaranch, Presidente del COI, y Joao Havelange (Presidente de FIFA), con altas personalidades del deporte internacional. (Unifax II de UPI).